

En Las Tunas extienden medidas de no movilidad

Image not found or type unknown



Las Tunas. Fotos: Reynaldo López Peña

Las Tunas, 31 ago (RHC) Autoridades sanitarias en Las Tunas destacan que se mantienen circulando en estas tierras seis cepas de coronavirus actualmente. Ese dato, que ha traído un incremento de la ya compleja situación epidemiológica ha sido, junto a otras valoraciones, el detonante para nuevas medidas.

Por tal razón, el Grupo Temporal de Trabajo para la prevención y control de la Covid-19 en el municipio de Las Tunas acordó extender, por al menos 14 días más, la limitación extrema de la movilidad ciudadana y de servicios que rigen desde el pasado 21 de agosto en estas tierras.

La noticia ha sido recibida con beneplácito por la mayoría de los tuneros, consientes de lo complejo del panorama circundante y la necesidad de revertir las cifras de las últimas 15 jornadas, fechas en que se reportan más de cuatro mil 450 contagiados, para una tasa de incidencia de más de mil 890 por cada 100 mil habitantes.

En Las Tunas es nulo por estos días el transporte urbano, tampoco brindan servicios las tiendas en Moneda Librementemente Convertible, ni los puntos de Etecsa; a eso se suma que la gastronomía estatal y particular es solo con productos para llevar, y el aumento del rigor en la imposición de multas a quienes violen lo establecido.

Similar panorama tienen los municipios de Colombia, Jobabo, Puerto Padre y Jesús Menéndez, también complicados con el alza de casos positivos.

Por supuesto, se están buscando alternativas, algunas con más resultados que otras, para acercar los productos a las comunidades, la venta de la canasta básica y se trabaja fuerte para que las calles vacías no sean solo las más populosas, y el rigor alcance a los espacios comunitarios en toda su dimensión; algo que, al decir de las principales autoridades del Partido y el gobierno, todavía está por lograrse.

(Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/268616-en-las-tunas-extienden-medidas-de-no-movilidad>



Radio Habana Cuba